

Der Reichsarzt und der Prinz

Das **DRK** im Dritten Reich



Dieser Film erzählt die Geschichte der zwei Männer, die in führender Position Teil des medizinischen Systems des NS-Staats waren und entscheidend dazu beigetragen haben, den Holocaust vor der Weltöffentlichkeit zu vertuschen: Ernst Robert Grawitz und Herzog Carl Eduard von Sachsen-Coburg und Gotha.

Dr. Ernst Robert Grawitz war als Reichsarzt-SS zuständig für alle medizinischen Aufgaben der SS. Gleichzeitig sorgte er als Geschäftsführer des DRK für die Einbindung der Organisation in den NS-Staat und seine verbrecherischen Ziele.

Herzog Carl Eduard war Präsident des DRK und Vorsitzender vieler NS-Organisationen. Als Präsident der Deutsch-Englischen Gesellschaft sorgte er für gute Beziehungen zu Großbritannien – immerhin war er Enkel von Queen Victoria und Prinz des United Kingdom.



Der Reichsarzt und der Prinz zeigt die historische Wurzel des Giftgases Zyklon-B. Schon der Vater des späteren Reichsarzt-SS hatte über die Toxizität von Gasen geforscht und CO-Gas und Blausäure als wichtigste Gifte benannt. Diese beiden Gifte wurden in den Vergasungsstätten des »Dritten Reichs« zur Tötung von Menschen benutzt. Verantwortlich war der Reichsarzt-SS Ernst Robert Grawitz.

Dokumentarfilm von Michael Krause • 86 Minuten, 2021, HD, Farbe & s/w
mit Markus Wicke • Kamera Uwe Bohrer • Ton Marcel Neudeck

paroli-film
michael@paroli-film.com

paroli-film produziert in den Bereichen Spiel-, Dokumentar- und Sachfilme.